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《精武风云·陈真》在中秋小长假里取得了不错的票房。最近，作为监制的陈嘉上对女一号舒淇也
是赞不绝口：“舒淇是十分聪明的演员，她几乎是看完剧本就能背下全部的台词，最主要的还是她能迅
速就进入自己的角色状态，她似乎从剧本中就已经很清晰地知道我和刘伟强想要的那种角色感觉，所
以，拍她的戏的时候都很快很顺利。”

在一个采访中被问及靠三级片成名的出身时，舒淇十分坦然和淡定：“从出道到现在，我就完全没
有介意过。不经历那些，哪会有我的现在？这倒不是说感
激的心态，因为这就是我经历的一个过程。我不但不会否
认过去，还会欣然接受。”她还称，当年拍三级片就是为了赚
钱，“很直接的想法，根本没想过进演艺圈”。 陈晨
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